

LES CHEVAUX VAPEURS

Durant le weekend de la Pentecôte a eu lieu la cinquième fête des chevaux-vapeur du Pont à Pierrots à Arquennes. Entre 2000 et 2500 personnes ont participé à l'événement qui a pris place à la rue des Écoles. La fête a débuté le dimanche avec un repas à l'américaine suivi d'une soirée cover rock assurée par deux groupes, See You Later & G4 Band.

Le lundi, plus de 200 tracteurs ancêtres se sont rassemblés et ont effectué une balade à travers les villages d'Arquennes et de Feluy. Des animations diverses ont rythmé la journée. Les plus petits ont

pu profiter des balades à dos de poneys, d'un château gonflable, d'un trampoline, un carrousel et d'une pêche au canard. Les plus grands ont pu trouver de quoi satisfaire leurs papilles gustatives au marché artisanal proposant des produits de la ferme, dont fromages, fromages de chèvre, saucissons, tartes à l'djote et pâtisseries. Il y avait également un stand proposant des miniatures agricoles. Les organisateurs travaillent d'ores et déjà à la sixième édition de cette fête mettant à l'honneur les tracteurs anciens.



Photo : Rudy Lapere

KERMESSE D'ARQUENNES

La Kermesse a animé le centre d'Arquennes du 4 au 7 mai. Organisée deux fois par an, en mai et en août, l'événement est l'occasion de rassembler les habitants du village.

Outre les forains installés sur la Grand Place, des animations diverses à destination des petits et des grands ont également été mises en place par le comité des fêtes d'Arquennes.

Un concours de dessin à destination des enfants a eu lieu durant tout le week-end. Les enfants participants ont reçu un prix le lundi. Les adultes ont quant à eux pu participer à un concours de whist qui a pris place à la Grange à la Dîme le vendredi soir.

Le Samedi soir était teinté de folklore avec le brûlage de la sorcière. Une marche au flambeau démarrait de la

Grand Place pour accompagner la sorcière au bûcher. Le cortège s'est arrêté en chemin pour assister à une démonstration de salsa. Enfin, le dimanche était l'occasion de faire des bonnes affaires à la brocante !

« Plus de 100 personnes ont suivi le char cette année. Il y avait des participants qui venaient des nouveaux lotissements d'Arquennes, c'était très bien » commente Mr Wargnies, Président du Comité.



Photo : muriel donnay



Photo : Rudy Lapere

Rendez-vous dans le centre d'Arquennes le dernier weekend d'août pour la seconde édition de l'année 2018.

SENEFFE FESTIVAL - 18 ET 19 MAI 2018

Le Seneffe festival a fait vibrer le centre-ville durant tout le weekend du 18 mai. 2018 marquait la neuvième édition du festival. Avec son affiche prestigieuse, son ambiance festive et familiale et le prix très attractif de ses billets, l'événement a rassemblé 5000 personnes sur deux scènes, durant ces deux jours.

Le vendredi était essentiellement le rendez-vous des seneffois qui ont pu voir les groupes de cover et tribute mettre le feu aux scènes intérieure et extérieure. Le samedi, des artistes belges, émergents et confirmés, tels que les groupes Suarez, Delta ou encore le chanteur Saule ont fait danser la place Penne d'Agenais. Les festivaliers ont pu profiter d'un village de food trucks proposant des saveurs des quatre coins du monde pour se restaurer.

Le festival est issu d'une dynamique et d'un élan de solidarité citoyenne ; 200 bénévoles de tous âges et de tous horizons étaient au service du festival, le temps d'un week-end. Il est organisé avec le soutien de la commune de Seneffe et au profit des associations locales (AS snef-tyber, tennis de table Seneffe, patro de Seneffe, scouts de Feluy) et, en 2018, en faveur d'une association humanitaire internationale (www.Adanso.org)

Les résultats engendrés durant le festival permettront aux organisateurs d'allouer un subside à ces associations locales qui contribuent à faire du festival une réussite.

Rendez-vous l'année prochaine pour fêter la 10ème édition du Festival !

Photo : Algeo Pictures



UN BIVOUAC NAPOLÉONIEN AU PRESBYTÈRE DE FELUY

Un bivouac napoléonien s'est installé dans le presbytère de Feluy durant 3 jours, en parallèle de la marche Sainte Aldegonde. Véritable reconstitution historique qui essaye de coller au plus près de la réalité de la période des Cent-Jours, le bivouac était organisé par le 2ème Régiment d'Artillerie à pied de la ligne et rassemblait également deux autres troupes : un Régiment suisse et le 2ème Chasseur de la Garde Impériale. Si le Bivouac n'a pu avoir lieu au Château à cause de travaux, sa présence au Presbytère n'en reste pas moins historiquement juste. En effet, il y a eu à Feluy, durant l'ère napoléonienne, la cavalerie belgo-hollandaise de Collaert qui s'est installée au Château et au Presbytère.

Les activités organisées au bivouac durant le week-end étaient diverses. On a notamment pu y voir une école de soldat avec des manœuvres d'infanterie, des démonstrations de tir au fusil en 12 temps, avec un modèle datant de 1777 et pesant 4 kg65, et des démonstrations d'artillerie telle que la préparation du tir au canon.

Le dimanche, les participants au bivouac sont restés en marge des troupes folkloriques de la procession Sainte Aldegonde, mais ont tiré un coup de canon à chaque entrée des différents groupes de la marche à l'aide d'une réplique authentique d'un canon Gribeauval de quatre livres.